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Hansestadt Rostock 
Bürgerschaft 

 
N i e d e r s c h r i f t 

 

Sitzung des Ortsbeirates Brinckmansdorf 
 

 Sitzungstermin: Dienstag, 06.10.2009 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:30 Uhr 

 Ort, Raum: Klassenraum Grundschule "John Brinckman", Vagel-Grip-Weg 10a, 
18055 Rostock 

Sitzungsteilnehmer: 

Anwesende Mitglieder   

Vorsitz   
SPD   

   Karl Scheube SPD   

reguläre Mitglieder   
CDU   

   Manfred Wiens CDU   

   Ingrid Patzelt CDU   
DIE LINKE.   

   Günter Althaus DIE LINKE.   
Rostocker Bund/ Graue/ Aufbruch 09   

   Rainer Penzlin 
Rostocker Bund/ Graue/ Auf-
bruch 09 

  
SPD   

   Kerstin-Monika Strobach SPD   

Verwaltung   
   

 Herr  Holger Möller Ortsamt Stadtmitte   

 Frau  Silke Raddatz Ortsamt Stadtmitte   

Entschuldigte Mitglieder   

reguläre Mitglieder   
DIE LINKE.   

   Diethard Lang DIE LINKE. Unentschuldigt  
Sozialdemokatische Partei Deutschlands   

   Wolfgang Walla 
Sozialdemokatische Partei 
Deutschlands 

Unentschuldigt  
   

  Dr. Jörg Siebold  Entschuldigt  

 
 
Tagesordnung: 
 
(öffentlich) 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 

 

2 Bestätigung der Tagesordnung 
 

 

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.09.2009 
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4 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner 
 

 

5 Informationen des Ortsamtes und des Ortsbeirates 
 

 

 
 
Protokoll: 
 
(öffentlich) 
 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

Herr Scheube eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
Der Ortsbeirat ist beschlussfähig, da 6 von 9 Mitgliedern anwesend sind. 
 
 
 

 

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
 
 
 

 

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.09.2009 

Dieser Tagesordnungspunkt entfällt, da noch folgende Punkte nicht geklärt sind. 
- Brinckman Treff Lärmbelästigung 
- Versandung des Wasserlaufes Rönngraben 
- unsauberer Weg von Kassebohm zum Trihotel 
 
- Problematik Aufstellen von Hundetoiletten Höhe Einkaufsmarkt Lidl wurde weitergeleitet,  
  Stadtentsorgung berücksichtigt dieses beim Einkauf 
 
- an der neuen Schule in Kassebohm wurde ein Geschwindigkeitanzeiger aufgestellt   
 
 
 

 

TOP 4 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und  Einwohner 

Herr Scheube informiert über die Sitzung der Bürgerschaft vom 09.09.2009 Aufhebung der 
Sperrung des Fußweges. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
Am 06.10.2009 erfolgte ein Gespräch mit Herrn Tiburtius, eine Rückantwort der Bahn ist bis 
zum heutigem Datum noch nicht erfolgt. 
Mit Schreiben vom 24.09.2009 erfolgte eine Stellungnahme des Tief- und Hafenbauamtes an 
den OBR. 

- der Weg befindet sich nicht im Eigentum der Hansestadt Rostock 
- Deutsche Bahn AG hat das Recht auf Sperrung des Weges zur Gewährleistung der 

Verkehrssicherheit 
- am 25.08.2009 erfolgte ein vor Ort Termin mit Vertretern der DB AG, Vertreter der Bahn 

erklärten das die Wegebindung nicht mehr zur Aufrechterhaltung des Bahnbetriebes be-
nötigt wird 

- ein aktenkundiger Schriftverkehr liegt bei der Hansestadt Rostock und bei der Bahn AG 
nicht vor (Weg als Ersatz für die Schließung des Bahnüberganges Kassebohmer Weg) 

 
Frau Patzelt fragt an, ob man die Verantwortung in einen Bereich legen kann. 

- Schulkinder überqueren die Gleise 
- beim Erbau von Kassebohm hätte eine Zuwegung geschaffen werden müssen 

 
 
Herr Holz lobt das Aragement von Herrn Scheube in dieser Sache. 

- Anwohner kommen nicht zum Einkaufen, zum Arzt 
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- Problem wurde an Frau Jens herangetragen 
- Problematik ist in der Verwaltung nicht zu klären 
- Hansestadt Rostock hat den öffentlichen Weg freizuhalten 
- es wurde sich bereits mit Schwerin in Verbindung gesetzt 

 
 
Herr Scheube erklärt nochmals, das aus Sicht des OBR alles Mögliche getan wiurde. 
Herr Scheube wird ein persönliches Gespräch mit der Bahn suchen. 
 
Ein Anwohner macht auf die Hundeproblematik Kassebohm-Bahngelände aufmerksam. 
Eine Entlastung des Hauptweges würde erfolgen, wenn der Weg gemäht wird. 
 
Frau Strohbach informiert über das Grundstück in Riekdahl, es wurde in Ordnung gebracht. 
In der Tessiner Straße (ehemalige Bücherei) wurde der Zaun entfernt, wodurch die Sicherung 
der Ruine nicht mehr gegeben ist. 
 
 
Durch die Schule wurde herangetragen das die Ampelphase am Trihotel für größere Gruppen 
zu kurz ist. Weiteres Problem ist der Gehweg auf derSeite des Hotels, der für größere Kinder-
gruppen zu schmal ist. 
 
 
 
 
 

 

TOP 5 Informationen des Ortsamtes und des Ortsbeira tes 

Herr Scheube informiert: 
- zukünftige Struktur der Ortsamtsbereiche ist noch nicht beendet 
- Besetzung der Ortsbereiche erfolgt nach Wahlergebnis 

 
Herr Möller 
Es liegt eine Anfrage der Polizei vor in der vorgeschlagen wird, die  Geschwindigkeitsbegren-
zung von 30 km/h in derEinfahrt Kassebohm von Herbst bis Frühjahr aufzuheben. 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Angenommen x 
Abgelehnt  
  
Dafür 6 
Dagegen 0 
Enthaltungen 0 
 
 

 
 


